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ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE 1 

AO SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 2 

SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 31 DE AGOSTO DE 2022.  3 
 4 
Aos trinta e um (31) do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-sede 5 

da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade 6 

de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e trinta minutos (08h e 7 

30min), realizou-se a vigésima segunda sessão ordinária do segundo período do exercício de 2022 8 

e transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, presidida e 9 

secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e Ana 10 

Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores Alysson 11 

Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo 12 

Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de 13 

Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros, em número de nove (9). Na 14 

sequência, o Sr. Presidente autorizou a Secretária da Mesa proceder com a chamada dos 15 

vereadores e constatar a presença de Quórum Regimental, declarou aberta a sessão na 16 

conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento Interno. Prosseguindo, declarou iniciado 17 

o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura das atas da vigésima e 18 

vigésima primeira sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, 19 

após serem submetidas a votação, foram aprovadas por unanimidade. Na sequência, o senhor 20 

Presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura de papéis e correspondências recebidas. 21 

Em seguida, a 1ª Secretária, Vereadora Ana Karinne fez a leitura do Ofício 183/2022 de autoria 22 

do poder executivo. Na sequência, o senhor Presidente consultou o plenário quanto à dispensa 23 

integral da leitura do Projeto de Lei 23/2022, de comum acordo dos presentes, solicitou à 1ª 24 

Secretária que fizesse a leitura da mensagem do Projeto de Lei 23/2022 – Caráter de Urgência 25 

de autoria do Poder Executivo Municipal que ratifica-se o Protocolo de Intenções, firmado entre 26 

o Governo do Rio Grande do Norte, através da Secretaria do Estado da Saúde Pública, e os 27 

municípios de Acari, Caicó, Cerro-Corá, Cruzeta, Currais Novos, Florânia, Ipueira, Jardim de 28 

Piranhas, Ouro Branco, São Fernando, São João do Sabugi, São José do Seridó, Serra Negra do 29 

Norte, Tenente Laurentino Cruz e Timbaúba dos Batistas, com a finalidade de constituir um 30 

Consórcio Público Interfederativo de Saúde, nos termos da Lei Federal nº 11.107, de 6 de abril 31 

de 2005, do Decreto Federal nº 6.017, de 17 de janeiro de 2007 e Lei Estadual nº 10.798, de 16 32 

de novembro de 2020, visando à promoção de ações de saúde pública assistenciais, entre outros 33 

serviços relacionados à saúde, em conformidade com os princípios e diretrizes do Sistema Único 34 

de Saúde (SUS). Em seguida, o Sr. Presidente encaminhou o referido projeto de lei às comissões 35 

competentes para elaboração dos pareceres. Logo após deu-se início a Audiência Pública sobre 36 

a apresentação do relatório das Ações e Serviços realizados no ano de 2021 e 8 meses do ano de 37 

2022 pela Secretaria de Saúde do Município. Na sequência, convidou a Sra. Secretária de Saúde 38 

Juliane Góis para compor a Mesa e agradeceu a sua participação e disponibilidade, e passou a 39 

palavra a secretária a qual solicitou a realização da referida audiência. A Secretária de Saúde 40 

Juliane saudou a todos e relatou que era um prazer estar retornando a Casa, relatando que era 41 

notório para todos que estava próximo a dar à luz a uma criança, por isso achou interessante vir 42 

mais uma vez mostrar um pouco sobre as ações realizadas na área da saúde durante esse um (1) 43 

ano e oito (8) meses que esteve à frente da secretaria, ressaltando que da última vez esteve 44 

apresentando relatórios quadrimestrais dos outros anos e do ano passado, o que se tornou um 45 

pouco cansativo por ser muito número, mas precisava mostrar na íntegra o que presta contas ao 46 

Ministério da Saúde através de uma plataforma de contabilidade chamada Siops, e dessa vez é 47 

uma apresentação mais diferenciada para mostrar algumas ilustrações de ações que esteve 48 

realizando de caráter mais importante na secretaria. Em seguida, explanou sobre a reforma e 49 
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ampliação da UBS do Arapuá e outras UBSs, onde passa a prestar um serviço melhor a população 50 

que mora nas comunidades próximas. Explanou ainda sobre a questão da vacinação, citando 51 

sobre os dias D - Campanha de Vacinação em Combate às Doenças Preveníveis realizados no 52 

município, relatando sobre o desafio que foi e reforçando a importância da vacinação. 53 

Mencionou também sobre o atendimento das especialidades no município, citando o 54 

atendimento da pediatria. Na sequência, explanou sobre os atendimentos e procedimentos 55 

realizados no mês de outubro, citando o "Outubro Rosa", mês dedicado à prevenção da saúde 56 

da mulher, no mês de novembro, citou o "Novembro. Azul, mês dedicado à prevenção da saúde 57 

do homem, e também no mês de Dezembro, onde realizou-se a Semana do Bebê. Ainda explanou 58 

sobre o programa Projeto Seja Leve realizado na Academia Pública, sobre as atividades realizadas 59 

para prevenir a hipertensão, o controle de diabetes e também o sobrepeso, com apoio da 60 

nutricionista e do educador físico. Também relatou sobre as Campanhas de Prevenção contra 61 

mosquito Aedes aegypti, causador da dengue, zika e chikungunya, que no mês de junho tinha um 62 

número considerado de casos no município, citando a importância de licitar uma máquina para 63 

fazer um bloqueio no município quanto a prevenção do aumento de casos no município. Logo 64 

após, explanou sobre a importância da educação continuada para os Profissionais de Saúde, onde 65 

a prefeitura municipal através da Secretaria Municipal de Saúde pensando sempre em ofertar o 66 

melhor serviço a população realizou cursos de capacitação em Suporte básico de vida para 67 

profissionais da saúde, estudante e população. Apresentou também a entrega de quatro (4) 68 

veículos, e explanou sobre a das pessoas reclamarem que não tem o carro para ir a algum local, 69 

relatando que se tiver vinte (20) carros para transportar essas pessoas que saem para outras 70 

cidades vai ser um desafio sempre, mas espera que se consiga mais veículos para dar um suporte 71 

maior, porque não é fácil ter veículo para atender a todos que procuram a secretaria de saúde. 72 

Também a entrega de duas ambulâncias sendo uma simples e a outra semi-uti, onde tem todo 73 

equipamento para transportar um paciente que esteja grave no município e estará até sexta-74 

feira entregando esses equipamentos. Realizou-se também a entrega de mobiliários nas 75 

unidades de saúde, citando as unidades contempladas, citando que o restante do material que 76 

falta ser entregue está na secretaria e será entregue para que todos sejam contemplados. 77 

Também em sua explanação relatou sobre o projeto prefeitura nas comunidades, onde se 78 

realizou ações da secretaria de saúde na comunidade Barra de São Pedro, citando que o 79 

município de Serra Negra é um município diferenciado, porque tem uma área territorial muito 80 

grande, relatando que é um programa a se levar como modelo para outros municípios. Na 81 

sequência, apresentou o relatório de consultas e exames do ambulatório realizados em dois mil 82 

e vinte e um (2021) e em dois mil e vinte e dois (2022) até o mês de agosto. Também o Relatório 83 

de Consultas e exames realizados pelo consórcio público realizados em dois mil e vinte e um 84 

(2021) e em dois mil e vinte e dois (2022) até o mês de agosto, citando os maiores desafios. 85 

Finalizou com uma mensagem citando "Nenhum de nós é tão bom quanto todos nós juntos", 86 

onde relatou que estar na Casa não é só ter uma prestação de contas e dizer o que precisa ou 87 

não melhorar, relatando que precisa se trabalhar em parceria, e quando fala da necessidade de 88 

ter outro consórcio público, talvez possam pensar que já tem um consórcio assistindo ao 89 

município, já tem as pactuados do SUS, mas saúde sempre precisa de mais um pouco, e se tiver 90 

outro consórcio público para assistir a população de Serra Negra com certeza vai melhorar. 91 

Agradecendo a que colaborou para realizar o seu trabalho neste período de um (1) ano e oito (8) 92 

meses, foi um período de muito aprendizado e espera que possam fortalecer cada dia mais a 93 

secretaria de saúde para o bem da população de Serra Negra (momento de emoção), citando 94 

que no dia anterior os meninos prepararam uma despedida e perguntaram porque a mesma 95 

tinha vindo para Serra Negra, citando sua trajetória e relatando que a secretaria de saúde não é 96 

uma secretaria fácil é muito desafiadora, ressaltando que todos têm defeitos, mas fez tudo de 97 

melhor que tinha a oferecer, mencionando que possivelmente a obstetra vai lhe dar atestado a 98 
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partir de segunda-feira, mas disse que voltaria a cidade, porque a semente foi plantada. Relatou 99 

que espera que os vereadores estejam juntos principalmente na área da saúde do município, 100 

porque estão na Casa justamente porque foram escolhidos para defender a população, nem 101 

sempre todos têm coragem e tem voz para estar falando, mas são os representantes de toda 102 

população. Em seguida, o Sr. Presidente destinou o tempo aos vereadores inscritos para fazer 103 

suas explanações. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) saudou a todos e parabenizou Juliane 104 

por ser uma mulher incrível e maravilhosa, rogando que Deus esteja com a mesma por onde 105 

estiver, que nunca coloque limites nos seus sonhos e sim fé, relatando que a mesma fez a 106 

diferença na secretaria de saúde, o que não era visto há muitos anos, e a mesma veio e plantou 107 

a semente da humildade, do trabalho e do amor e hoje a população de Serra Negra só tem a 108 

agradecer, porque sempre vê a necessidade do próximo e tenta sempre resolver da melhor forma 109 

possível, pois sente a dor do próximo. Relatou que sobre o carro fumacê as pessoas cobram, mas 110 

não é fácil trazer o carro fumacê para a cidade, citando que já trabalhou no centro de zoonose 111 

com Dr. Robson por três (3) anos e seis (6) meses e sabe que se não tiver um alto número de 112 

casos o carro não vem. Relatou também sobre a questão dos carros que é como a secretaria 113 

falou, tem essa dificuldade de carros, porque Serra Negra tem uma área muito extensa e nem 114 

sempre dá para atender a todos por mais que tente, citando que perfeito só existe Jesus, e a 115 

única coisa que foi muito procurado pelo pessoal da zona rural foi a questão do dentista, mas 116 

que é uma minoria, coisa pequena que é fácil de resolver para o futuro. Pedindo a Juliane que 117 

volte para Serra Negra, uma secretaria humana, humilde e que entende a dor do próximo. 118 

Finalizou parabenizando a secretaria pelos serviços prestados no município e rogou a Deus que 119 

trouxesse o seu filho ao mundo com muita paz e saúde. O Vereador Eraldo Alves saudou a todos 120 

e relatou sobre a admiração que tinha pela Secretária Juliane, relatando que sabe da dificuldade 121 

de estar a frente da secretaria de saúde, relatando que a saúde pública tem carência nos três (3) 122 

níveis de governo, Municipal, estadual e federal, e isso é algo desafiador, mas apesar dessa 123 

carência, dificuldade e limitação financeira se a frente dessa pasta tiver alguém que não tenha 124 

habilidade e compreensão de dar um não satisfatório ou apresentar a falta de recurso muitas 125 

vezes ao paciente quando chega muitas vezes quase em situação de desespero aí gera muito 126 

mais problemas, mas viu um pouco disso na mesma, relatando a forma que pode testemunhar 127 

ouvir e saber como a secretaria trata as pessoas, citando que procurou a secretária algumas vezes 128 

e sentiu satisfação da forma que foi tratado, reconhecendo e parabenizando a secretaria. Em 129 

seguida, relatou que como representantes do povo deve interferir, e tentar buscar melhoria na 130 

qualidade da saúde pública, tanto na infraestrutura como nos serviços prestados, apontou 131 

pontos que precisam ser melhorados como, a nomenclatura do posto de saúde do Arapuá, 132 

relatando sua satisfação pela reforma da unidade, fruto de emenda na época da Senadora Fátima 133 

Bezerra, sentiu falta de terem sido convidados e do cumprimento da lei que existe no município 134 

de denominação da unidade, uma pessoa da comunidade bastante importante e que inclusive 135 

doou os terrenos para a unidade, espera que ainda seja cumprido. Também citou sobre os 136 

equipamentos que foram distribuídos nas UBSs da zona rural, relatando que teve a oportunidade 137 

de conversar com o senador Jean Paul juntamente com o Vereador Jose Roberto em busca de 138 

dois gabinetes, duas unidades odontológicas sendo um para a comunidade Entre Serras e outra 139 

para a comunidade Rolinha, citando que não foi possível por causa de uma abertura nesse tipo 140 

de equipamento, inclusive houve uma conversa com o prefeito, e findou que esse recurso 141 

conseguido através dos mesmos foi distribuído em outros equipamentos que acredita e espera 142 

que esteja servindo para a melhoria da qualidade pública da saúde, citando que foi duzentos e 143 

cinquenta mil reais. Relatou que diminuiu as reclamações, mas do ano passado para cá ouviu 144 

muito sobre a falta de médico, onde entrava e saia médico e acumulou essa situação d assistência 145 

médica na zona rural é na cidade, relatando que agora está melhorando, mas ainda tem recebido 146 

reclamação pela quantidade de ficha que está sendo disponibilizado para atendimento nas 147 
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unidades para atendimento médico, citando que isso é algo que existe como desafio para ser 148 

melhorado, também a falta do dentista que houve falta constante de atendimento, e não sabe 149 

como pode se aprofundar no sentido de fiscalizar cada vez mais de forma obrigatória essa carga 150 

horária, porque acredita que a secretaria é rigorosa na carga horária dos médicos, citando que já 151 

foi aprovado projeto de gratificação, tudo que foi possível para que esses profissionais tenham 152 

um salário digno, mas um salário a ponto de cobrar que o médico atenda bem ao máximo a 153 

população. Também relatou sobre a quantidade de veículos adquirido pelo município, relatando 154 

que entendeu a questão do hemodiálise que tinha um número menor e está crescendo, mas tem 155 

recebido reclamações de carros e dos motoristas que são doze (12) na área da saúde, e ainda 156 

percebe essa falta tem hora que tem o carro e não tem o motorista, outra tem o motorista mais 157 

não tem o carro, relatando que é também um desafio a se buscar melhorias, citando que também 158 

gostaria de ficar com a cópia do relatório, para poder saber justificar melhor para a população. 159 

Relatou ainda sobre a situação da dengue que tem muitos casos em evidências, o carro fumacê 160 

do Regional tem essas burocracias, questionando sobre as máquinas se tinham possibilidade de 161 

conserto ou adquirir novas. Ainda relatou que no município está precisando de um concurso 162 

público, porque está tendo muito processo seletivo e contrato, principalmente nessa área da 163 

saúde, o que talvez seja um motivo para essa entrada e saída dos profissionais, ressaltando que 164 

estava na Casa para cobrar, fiscalizar e contribuir para que a população possa ter uma saúde 165 

melhor e de qualidade, citando que muito está sendo feito, mas a saúde sempre precisa demais, 166 

é sempre um desafio, relatando também sobre os plantões médicos, que é preciso que os 167 

médicos cumpram a carga horária se chegar de sete (7) horas da noite e saia sete (7) horas da 168 

manhã do dia seguinte, e também deve ser dado prioridade a essas pessoas que vem da zona 169 

rural a noite para ser atendido no plantão. O Vereador Flávio Bezerra pediu questão de ordem e 170 

relatou que para a audiência ficar mais proveitosa é abrir um espaço após a fala de cada vereador 171 

para a secretaria explanar se quiser tecer alguns comentários, porque tem críticas e se a 172 

secretária quiser fazer alguma defesa e esclarecimento ter a prioridade. A Secretária de Saúde 173 

Juliane relatou que sobre o médico do plantão, da prioridade as pessoas que vem da zona rural 174 

que andam bastante para chegar, principalmente se vier de comunidade distante, mas acaba que 175 

aquela triagem vai dizer se a pessoa precisa de um atendimento mais rápido, fica difícil dar essa 176 

prioridade, porque a triagem serve para identificar a gravidade do problema. Também relatou 177 

sobre a quantidade de ficha para atendimento na zona rural, conversou com a médica, que está 178 

atendendo na comunidade de quinze (15) em quinze (15) dias para que ela estendesse um pouco 179 

mais os atendimentos, mas ainda é um desafio, mas também tem ocasiões que ela atende vinte 180 

(20) pessoas. Relatou também sobre a placa da UBS, relatando que na época da inauguração não 181 

tinha o conhecimento do projeto de lei que dava nome a UBS, mas deixou registrado com Jéssica 182 

que em outro processo licitatório para trocar a placa que está na frente das UBSs com o nome 183 

que está no projeto de lei. A Vereadora Ana Karinne saudou a todos e também saudou de forma 184 

especial, em forma de gratidão a Secretária Juliane, relatou que ouvindo atentamente as 185 

explanações da secretária apresentando ações e serviços desenvolvidos na saúde, parabenizando 186 

pelo trabalho realizado, as ações, citando a ampliações das UBSs, campanhas de vacinações como 187 

covid e doenças preveníveis, as especialidades que são quatorze (14) no município, as atividades 188 

desenvolvidas no outubro Rosa e novembro azul, a Semana do Bebê, o projeto Seja Leve, a 189 

campanha de prevenção contra dengue, zika e Chikungunya que também é de suma importância, 190 

a capacitação dos profissionais de saúde a entrega de quatro (4) veículos, duas (2) ambulâncias 191 

sendo uma semi Uti, o mobiliário para as unidades básicas de saúde, a prefeitura nas 192 

comunidades, o relatório de exames e consultas realizados no ambulatório e consórcio público, 193 

a apresentação do relatório de exames, relatando que quando a secretária falou da importância 194 

do atendimento dessas especialidades, sabe da questão burocrática que o SUS funciona através 195 

de sistema, a questão de regulações, mas sempre vê a boa vontade de Juliane, que é muito 196 
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humana, citando que não é só o que diz os vereadores, mas é o reconhecimento da população, 197 

ressaltando que como a secretária colocou sabe que a secretaria de saúde é um desafio 198 

principalmente para quem está a frente, porque todos os dias tem demandas, mencionando que 199 

quando a população procura a secretaria de saúde ou o médico é pq está necessitando e muitas 200 

vezes tem a dificuldade de se resolver, relatando que tem é notório o trabalho que a secretaria 201 

de saúde vem fazendo e tem que reconhecer o trabalho que vem sendo feito por um (1) ano e 202 

oito (8) meses que Juliane está a frente da secretaria, juntamente com a sua equipe, assim como 203 

ela falou "Nenhum de nós é tão bom quanto todos nós juntos" e é verdade, citando as vezes que 204 

os vereadores apresentava demandas que eram encaminhasse para a secretaria de saúde e eram 205 

atendidos, quantos pedidos dos vereadores já foram concretizados através da secretaria de 206 

saúde, e da gestão do prefeito Serginho, relatando que isso é muito gratificante, porque está na 207 

Casa com o intuito de melhorar a qualidade de vida da população Serra-negrense, relatando que 208 

em forma de gratidão pedia ao Sr. Presidente e aos demais vereadores para colocar em votação 209 

uma moção de gratidão pelos relevantes serviços prestados pela pessoa de Juliane, uma pessoa 210 

humilde que se colocam no lugar do outro, relatou também que ela ainda não foi beneficiada 211 

com o título de cidadã Serra-negrense e é muito merecido, porque é para aquelas pessoas que 212 

não nasceram no município, mas tem serviços prestados e a mesma durante esse pouco tempo 213 

provou que também vai ser uma cidadã Serra-negrense, se propondo a protocolar o título de 214 

cidadã a Juliane, citando que não queria momento de despedida, mas a vida é feita de escolhas, 215 

e se emocionou quando a mesma falou, porque é mãe e sabe que esse período de gestante fica 216 

muito emocionada, até porque é a maior dádiva de uma mulher é gerar uma vida, desejando que 217 

o bebê viesse com muita saúde, pois com certeza é fruto de um amor e vai trazer muita alegria 218 

para a vida da secretária, deixando os sinceros agradecimentos da Casa que juntamente com a 219 

secretaria de saúde é tão importante para o bem do povo, pedindo a compreensão de todos para 220 

inserir a moção e uma salva de Palmas para a secretaria. O Sr. Presidente consultou o plenário 221 

quanto à inserir a moção na pauta. De acordo por todos deu-se continuidade a presente 222 

audiência e após colocaria em votação a moção. Em seguida relatou o quanto é bom saber que 223 

é amado por todos os Serra-negrenses como amam a secretaria. A Vereadora Vania Fernandes 224 

saudou a todos e agradeceu a disponibilidade da secretária em vir a Casa prestar contas, mostrar 225 

o trabalho realizado pela secretaria de saúde durante o período que esteve à frente dessa 226 

secretaria, parabenizando Juliane por esse trabalho que tem desenvolvido a frente da secretaria 227 

de saúde, relatando que pode imaginar o desafio que foi para a mesma, quando não conhecia 228 

Serra Negra, e foi convocada para ser secretária de um município que nem conhecia, mas 229 

desempenhou muito bem o trabalho e merece o reconhecimento de todos os vereadores, onde 230 

quando buscam qualquer informação, têm acesso a essa informação para repassar para a 231 

população. Citando que quando Juliane foi nomeada imaginou como seria difícil a população 232 

procurar uma pessoa que não conhece quando, mas todos ficavam satisfeitos quando 233 

procuravam ela e era atendido, relatando que isso são relatos que escutam. Relatando que a 234 

secretária administrou muito bem, relatou que a questão do médico agora tem médico de 235 

plantão todos os dias em Serra Negra, e a demanda é grande, fora o atendimento que tem 236 

durante o dia no centro de saúde Sueli e Paulina, e ainda deixa a desejar certos pontos, mesmo 237 

prestando serviços como Juliane citou no relatório, mas sabe que ainda existe uma demanda, 238 

parabenizando pelo serviço que a secretaria realizou, onde a população reconhece e agradece, 239 

citando que vai se afastar para dar a luz a seu bebê, mas vai deixar a satisfação dessas pessoas 240 

que foram muito bem atendidos. Finalizou agradecendo e desejando que Deus e Nossa Senhora 241 

Do Ó abençoe seu parto e ilumine o seu caminho, citando que a ideia da Vereadora Ana Karinne 242 

de conceder o título de cidadão Serra-negrense, relatando que as portas do município estão 243 

abertas para a mesma. A Secretária de Saúde Juliane agradeceu a todos pelo reconhecimento e 244 

pelo título de cidadã Serra-negrense, citando que já se sente Serra-negrense, relatando que a 245 
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semente foi plantada, até porque Matheus seu filho já foi gerado no município, então a semente 246 

foi bem plantada, afirmando que vai deixar muitos amigos na cidade, citando que quando 247 

retornava a noite para Cruzeta com Ismael dizia que um dia quando saísse iria voltar e ver tantos 248 

amigos, relatando que veio por motivo de trabalho, mas encontra amigos que se tornam família 249 

e com certeza voltará, porque família é amigos sempre vem visitar, já disse aos meninos que 250 

quando seu filho fizer dois meses vem visitar, citando que espera rever a todos, agradecendo a 251 

todos, mencionando que é muito bom ouvir essas palavras que motivam, relatando que 252 

independente de que área for trabalhar, mas levará o que o povo diz que é tratar os outros com 253 

humanização. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) saudou a todos e relatou que o momento era 254 

só de agradecimento a Juliane pelo trabalho realizado a frente da secretaria de saúde, citando 255 

que trabalhou oito (8) meses e via o semblante das pessoas por não ser bem atendido, e Juliane 256 

mostrou a sua personalidade e as pessoas saem satisfeita com o atendimento, relatando que 257 

críticas vai deixar para o próximo que vier, porque o momento é de agradecer e parabenizar o 258 

trabalho realizado pela mesma em prol de Serra Negra, desejando que a mesma volte outras 259 

vezes e que para onde fosse realizar o seu trabalho vai sempre receber elogios pela pessoa que 260 

é, que fosse muito feliz  juntamente com a família e com o presente de Deus que é o seu filho, 261 

agradecendo por tudo que fez pelos Serra-negrense. A Secretária de Saúde Juliane agradeceu as 262 

explicações do vereador, citando a primeira impressão que teve do vereador, relatando que é 263 

recíproca ao mesmo e aos demais e espera estar voltando justamente para tornar esse laço 264 

sempre aceso. O Vereador Alysson Moisés saudou a todos e agradeceu a presença da secretária 265 

na Casa para apresentação de relatório, pelos cuidados que teve com a secretaria de saúde do 266 

município, uma consideração que teve pelo povo e pelo poder legislativo. Relatando que como a 267 

secretária relatou que seu irmão pediu para tratar as pessoas bem, citando que também tem isso 268 

em sua vida e como funcionário público que já foi e essa é uma das obrigações do servidor 269 

público, mas gostou muito da fala, parabenizando a secretária, relatando que muitos 270 

funcionários públicos não fazem isso, mas tratar as pessoas bem é o mínimo que deve fazer, 271 

mesmo que o problema não tenha solução, mas de certa forma saiam satisfeito, relatando que 272 

não teve muito contato com a secretaria, mas essa frase o deixou muito satisfeito, ressaltando 273 

que é perceptível que a saúde melhorou depois que a secretária chegou, conversando com 274 

outros vereadores percebeu que diminuiu as reclamações, a secretaria de saúde é uma coisa 275 

muito difícil de se assumir, principalmente uma cidade grande como Serra Negra, agradecendo 276 

a secretária por tratar bem as pessoas e deixar perceptível que a saúde melhorou na sua gestão, 277 

desejando que tenha deixado e esteja levando boas lembranças, tenha um parto confortável e 278 

volte a cidade para ser secretária de novo, está deixando um legado na cidade, será uma futura 279 

cidadã Serra-negrense, onde vai receber esse título pelo simples trabalho que realizou no 280 

município, desejando que fosse bem-vinda nas próximas vezes que vier. A Secretária de Saúde 281 

Juliane agradeceu as explanações do vereador, relatando que tinha conhecimento de conhecer 282 

o irmão de Dr. Sérgio que trabalhou na sua cidade, e sua família era sempre atendida por ele, 283 

tem laços de amizades, e as pessoas perguntavam em que o irmão de Dr. Sérgio trabalhava na 284 

cidade e depois na apresentação descobriu que Alysson era irmão de Dr. Sérgio, agradecendo 285 

pelas palavras elevadas a mesma, ressaltando que foi justamente essas palavras de seu irmão 286 

que há fez assumir esse desafio, mas lá em Cruzeta conhecia seu terreno e aqui não conhecia, 287 

mas trouxe essa frase de sempre atender bem o povo e isso já é meio caminho andado, 288 

agradecendo o apoio e as palavras, relatando que espera em novembro está voltando. O 289 

Vereador José Roberto saudou a todos e relatou que já expressou para a secretária em conversa 290 

sobre a falta que vai fazer em Serra Negra, com essa questão humanitária de atender as pessoas, 291 

faz todo um diferencial, sem escolher questões partidárias, políticas, sempre procurou atender 292 

a todos sem distinções, e com isso hoje suas palavras é de gratidão pela mesma ter se mostrado 293 

uma pessoa uma pessoa humilde que atende a todos sem distinções, citando uma frase que a 294 
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mesma falou que é se tem reclamação é porque está errado é tem que ver o erro para tentar 295 

consertar, e isto chamou a atenção do mesmo, ressaltando que para não ser extenso e repetitivo 296 

faz das palavras dos demais vereadores as suas palavras, agradecendo pelo serviço prestado no 297 

município, desejando que a criança venha para alegrar ainda mais a vida da secretária e que um 298 

dia possa retornar a Serra Negra, ainda não tem o título escrito, mas já é uma cidadã Serra-299 

negrense. A Secretária de Saúde Juliane agradeceu as explicações do vereador e relatou que era 300 

um dos vereadores que tinha mais contato, estava sempre pelo CEA e as vezes perguntava 301 

alguma coisa, algumas vezes a mesma perguntava se era rápido, porque tinha outras coisas para 302 

resolver, relatando que essa sua colocação é porque acredita que pode melhorar sempre, 303 

principalmente quando se tem a crítica, citando que talvez não soubesse todas as situações que 304 

os vereadores levavam e a partir daqueles relatos podia realizar algumas situações que estavam 305 

pendentes, mencionando que espera que possa justamente estar voltando, e que será um 306 

desafio para a mesma que não sabe onde vai trilhar, mas espera que seja um trilho de felicidade. 307 

O Vereador Sesiom Wanderley saudou a todos e relatou que para não ser repetitivo essa questão 308 

da secretária em pessoa, o mesmo foi com o Vereador José Roberto na sala da mesma logo no 309 

início da gestão e disse que apesar de fazer parte da gestão atual fazia uma fiscalização na saúde 310 

por fazer parte da saúde, uma fiscalização justa consciente e com responsabilidade e assim fez 311 

por esse período, citando que falhas e existem e não são poucas, relatando que gerir a saúde de 312 

um município, do estado ou do país é realmente um desafio, tratar vidas humanas, porque as 313 

pessoas chegam com filho ou pais doentes e isso é desesperador, muitas vezes quer ultrapassar 314 

barreiras que existem e que não são fáceis, citando que isso é um fato gerir saúde é difícil, 315 

ressaltando que acredita que a secretária fez uma boa gestão enquanto esteve à frente da pasta 316 

da secretaria de saúde durante esse período, citando que nesse curto período a secretária fez 317 

muito mais por Serra Negra do que os quatro (4) anos passados que teve com a antiga secretária, 318 

relatando que em relação a pessoa da secretária escutou muitos elogios, porque saúde é cuidar 319 

e a mesma cuidou muito bem das pessoas, muitas vezes os pacientes precisam de uma palavra 320 

de conforto, de carinho e a mesma tem essa característica e transmitiu para a população Serra-321 

negrense, parabenizando a secretária pela passagem no município. Ainda relatou que sobre a 322 

situação administrativa, por fazer parte da saúde, por ser médico e estar em contato diariamente 323 

com as pessoas, as reclamações não param, mas como diz tem que fazer isso com 324 

responsabilidade, citando que traz os assuntos para a Casa com muitos critérios e 325 

responsabilidade, não faz oposição de picuinhas, faz uma oposição digna, correta e com muita 326 

responsabilidade, citando que na questão da dengue pecou muito, porque tinha no município 327 

duas (2) bombas que a secretária afirmou que não tem mais conserto e isso era fácil de ser 328 

consertado e providenciado para que quando um determinado bairro tivesse um número alto de 329 

contágio, de infestação viral, pessoas com dengue, fosse lá e bloqueasse aquele foco, a questão 330 

do carro fumacê, precisa da infestação predial acima de cinco por cento (5) e a transmissão, os 331 

casos virais alto, e isso teve em Serra Negra, relatando que não foi identificado ou por falta de 332 

identificação ou provavelmente falta de notificação. Também relatou sobre a questão de 333 

remédios, consultas e médicos teve alguma dificuldade, a secretária teve uma dificuldade 334 

enorme para conseguir médicos no início da gestão, foi cobrado e mostrado a voz do povo na 335 

Casa, foi conseguido médico para a cidade, de certa maneira suprimiu a necessidade que tinha 336 

no município, porém a zona rural ainda tem essa queixa de falta de atendimento médico e 337 

odontológico, principalmente odontológicas. Também sobre o kit de primeiro socorros para 338 

praticar o ATLS (Advanced Trauma Life Support), os materiais que são necessário para o primeiro 339 

atendimento daquele paciente que chega em uma emergência, citando que isso já era para ter 340 

no município, isso não pode faltar na cidade com uma população como Serra Negra, 341 

mencionando que algumas empresas implementaram esse tipo de protocolo, então não pode 342 

faltar, relatando que são diversas situações que os vereadores como fiscais do povo vão 343 
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continuar trazendo para a Casa para tentar debater e solucionar o problema, desejando a 344 

secretária um bom descanso, um bom parto, que Deus a abençoasse e seu filho nascesse com 345 

muita saúde, o que é muito importante, e que a mesma tenha muitas felicidades em sua família. 346 

A Secretária de Saúde Juliane agradeceu as palavras do vereador, citando que teve esse primeiro 347 

contato na secretaria de saúde quando se apresentou e era um profissional da saúde e talvez se 348 

tivesse outra pessoa já tinha ficado amedrontada, porque quando se estar lutando pela saúde e 349 

tem pessoas que já são da área da saúde já fica pensando que a pessoa vai saber algo mais, mas 350 

foi muito bom o primeiro momento em que o vereador levou justamente essa situação, onde o 351 

Vereador Eraldo falou até na questão do médico cumprir as quarenta horas (40h) e o Vereador 352 

Sesiom foi bem firme quando disse que é muito difícil conseguir um médico que venha ganhar o 353 

que ganha aqui para cumprir quarenta horas (40h), e ali já viu que o pensamento do mesmo não 354 

era só cobrar e reivindicar, sabe realmente o que a realidade traz e que é muito difícil, vai ser 355 

sempre um desafio, e não consegue que o médico que trabalha na saúde da família ganhe um 356 

valor fixo e trabalhe um horário fixo, sempre vai existir um melhor mercado a oferecer um valor 357 

maior e eles migram, relatando que teve alguns meses de desafio sem médicos, mas é um desafio 358 

a cada dia que passa, onde não consegue ter cem por cento (100%), mas o que pode fortalecer 359 

estar organizando como é o caso da situação dos aparelhos que quer manter pelo menos uma 360 

sala de estabilização para manter o paciente de Serra Negra que chegue grave possa estabilizar. 361 

Relatando que quando desejam bom parto, confessa que está ansiosa por isso e tem fé em Deus 362 

que vai ser um bom parto, porque mãe de primeira viagem não sabe de nada, só vai poder falar 363 

depois do primeiro, mas espera que seja bom. O Vereador Flávio Bezerra saudou a todos e 364 

relatou que essa audiência pública não foi convocada por nenhum vereador, parabenizando a 365 

secretária pela livre e espontânea vontade de vir a Casa prestar esclarecimentos do período que 366 

esteve à frente da secretária de saúde do município, relatando que todos concordam que a 367 

audiência pública se resume em duas palavras, que é o sentimento dos vereadores que compõem 368 

a Câmara e do povo de Serra Negra, de parabéns e agradecimento, até porque o que a mesma 369 

prestou contas vai ficar arquivado na câmara e continua a gestão, alguma indagação ou dúvida 370 

que precisa ser melhorada independente da secretária que vier tem a obrigação de continuar a 371 

gestão. Em seguida, relatou que foi falado na semente que a mesma deixou plantada, e o mesmo 372 

ficou feliz porque essa semente lá em Acari fez parte dela sem conhecer a mesma e sem o 373 

prefeito conhecer, no almoço que teve no gargalheiras, no lançamento da pedra do polo 374 

industrial de Acari, logo depois da campanha e a Secretaria daqui iria para Caicó e estava vago o 375 

cargo, relatando que diz muito que o serviço público, principalmente no país que ainda está 376 

melhorando e as dificuldades são enormes, ele por si só já é um desafio, o serviço público nos 377 

municípios é um desafio maior do que no federal e no estadual, e os serviços públicos nos 378 

municípios menores 06 os desafios ainda são maiores por dois motivos, pelos recursos que 379 

chegam e pelo gestor estar a frente da população, é diferente do estado e do país que é mais a 380 

imprensa que fica procurando, mas no município, o neto de fulano tá com problema, o vereador 381 

chega, citando que de todas as secretarias tem o trabalho, tem cobranças, mas se conseguir fazer 382 

cem por cento (100%) que ninguém consegue fazer, mas se fizer todos dizem que fez a obrigação 383 

e mais nada é se fizer noventa e nove por cento (99%), só é percebido aqueles um porcento (1%) 384 

vira notícia, relatando que o problema da saúde pública do país é nacional, é do estado, os 385 

municípios fazem o máximo para tentar superar e dar uma qualidade melhor e apagar algumas 386 

coisas das falhas enormes do estado e da federação que falta até recursos pela burocracia e uma 387 

série de coisas, citando que notou que nesse curto período que passou a frente da secretaria tem 388 

o reconhecimento da população de Serra Negra, como líder do prefeito relata que a mesma tem 389 

a admiração do executivo, citando que conversa muito com ele e ele passou isso, inclusive sobre 390 

a reunião de hoje e ele passou para o mesmo passar essas palavras, relatando que sabe que ele 391 

vai ter o momento de agradecer, mas passar essas palavras para os vereadores de agradecimento 392 
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e da aposta que ele fez e o mesmo estava presente, mencionando que estava surpreso com os 393 

agradecimentos por unanimidade de todos os vereadores em uma câmara que é Vasco e 394 

Flamengo, citando que a amizade existe, mas assim como as demais cidades políticas o 395 

radicalismo existe politicamente, voltando a falar do encontro de Acari onde o município estava 396 

sem secretária e a escolha da mesma não foi por indicação política, foi uma pessoa que chegou 397 

e falou que a mesma ia sair de Cruzeta e da capacidade da mesma e quando a pessoa saiu 398 

Serginho disse que ia procurar saber, porque sabe da dificuldade na área da saúde, é difícil pela 399 

demanda que é grande, pela falta de estrutura dos governos federal e estadual, e pelos desafios 400 

diante da população que tem de cobrir e muitas vezes não tem como, parabenizando a secretária 401 

mais uma vez pelo trabalho prestado e o prefeito Serginho pela escolha, citando que ficou muito 402 

lisonjeado de estar presente e deu a maior força a ele que não conhecia, citando que é o único 403 

vereador que nunca foi na secretaria de saúde, veio conhecer a secretária quando veio na 404 

Câmara, falava muito pouco pelo WhatsApp, mencionando que não gosta de fazer interferência, 405 

mas tem momentos que faz, porque como representante do povo fica refém e tem que fazer, 406 

relatando que cada um sabe as suas atribuições e o peso que bota nas costas, por isso não 407 

interfere muito só em casos esporádicos. Relatou que anotou alguns pontos, quando o Vereador 408 

Eraldo falou sobre a cópia que se for possível deixar na Casa e sobre o título de cidadã Serra-409 

negrense que em seguida, a Vereadora Ana Karinne falou, citando que viu os discursos, e é 410 

normal os da situação ter os agradecimentos e elogios, mas por unanimidade os elogios dos 411 

vereadores da oposição, ressaltando o do Vereador Alysson que fez reconhecimento das 412 

dificuldades que tem no município, porque ele foi gestor e sabe das dificuldades da saúde, e de 413 

exaltar o legado que a mesma deixou no município e o bom trabalho que fez a frente da 414 

secretaria, citando que falhas existem, não só na secretaria de saúde, mas ninguém é perfeito e 415 

as condições para cobrir essas falhas é o problema, ressaltando que o grande problema da gestão 416 

de Serginho é que ele minimizou essas falhas, ele sacrificou o primeiro mandato e foi anotando 417 

os principais problemas de Serra Negra corrigindo um a um, citando o bairro da Lagoa, o plantão 418 

médico, conseguir uma ambulância semi uti, renovar a frota, melhorar o corte de terra, 419 

pavimentar todas as ruas da cidade, manter os salários em dia, ressaltando que fica muito grato 420 

com isso é ver que os secretários vestiram a camisa e a prova disso é a própria secretária que era 421 

desconhecida para o município e por essa prestação de contas ver que deu certo e está deixando 422 

um legado na secretaria de saúde e no município, desejando sucesso na vida da secretária, e que 423 

após os seis (6) meses de licença que tenha sucesso na vida profissional e que continue essa 424 

maneira de tratar que resumia em uma palavra humanização que na saúde é muito importante. 425 

A Secretária de Saúde Juliane agradeceu as palavras do vereador e relatou que no dia anterior 426 

um de seus colegas de trabalho questionou porque veio para Serra Negra se conhecia algum ente 427 

político, não quem teve a primeira escuta de quem era a mesma foi Flávio e Serginho, mas só foi 428 

descobrir que era Flávio quase no tempo de vir, porque a pessoa que conversou com com eles 429 

diziam é um vereador de Serra Negra que é da bancada de Serginho e depois descobriu que era 430 

Flávio, mas justamente quando Serginho lançou o convite foi ouvindo alguns relatos de como a 431 

mesma trabalhava nesta secretaria de Cruzeta, relatando que foi uma atitude muito corajosa da 432 

parte dele e ainda vai ter a oportunidade de conversar, mas foi um gestor corajoso de conhecer 433 

uma pessoa que nem conhecia e que não tinha vínculo com outras pessoas, citando que foi pior 434 

para ele, porque a mesma tinha a visão que ia trabalhar no mesmo caminho de secretaria e já 435 

tinha experiência, mesmo sabendo que Cruzeta e Serra Negra sendo 06, sendo cidades parecidas 436 

com a quantidade de habitantes, mas tem desafios a serem cumpridos e vencidos, agradecendo 437 

a Flávio pelo apoio, citando que se encontrou poucas vezes, mas ele naquele momento pode 438 

plantar a sementinha de acreditar por outra pessoa um relato que daria certo, agradecendo 439 

porque não se conheciam, mas teve oportunidade de trocar algumas informações e tem certeza 440 

que aquela semente valeu muito a pena, citando que na época tinha um processo de na justiça 441 
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de um concurso que fez e Evaneide ligou dizendo que tinha chegado o nome da mesma e falou 442 

para ela essa questão do concurso, e os planos de Deus foi que não deram certo, citando que ele 443 

ainda queria recorrer, mas as coisas de Deus era que viesse para Serra Negra mesmo, 444 

mencionando que estava conversando com seu esposo e disse a ele que tudo realmente dói 445 

planejado, porque ele já estudava há dois (2) anos para o Enem e lá em Cruzeta não tinha 446 

justamente um momento que ele pudesse se dedicar a isso e foi um ano em Serra Negra e graças 447 

a Deus ele conseguiu o que queria, passou três anos estudando e hoje está morando fora, mas 448 

tudo é no tempo de Deus, por isso depois veio entender o porquê de vir para Serra Negra, e daqui 449 

uns dias vai entender, porque seu filho Matheus não foi planejado, ressaltando que foi um 450 

período de muita gratidão e felicidade que a mesma veio até essa cidade, acredita que Deus é 451 

quem sabe de tudo, mas espera que seja uma experiência que vai levar de muito sucesso. Em 452 

seguida, o Sr. Presidente abriu a palavra para as considerações finais. Após, agradeceu à 453 

secretária, relatando que tudo é nos planos de Deus, ele sabia que Serra Negra precisava dos 454 

trabalhos da secretária, porque a mesma ia fazer a diferença e o melhor para o município, citando 455 

como foi a sua impressão quando foi a primeira vez na secretaria falar com a mesma em conversa 456 

com Odair, relatando que podia falar em nome de mais de noventa por cento (90%) da população 457 

de Serra Negra que a mesma está aprovadíssima, porque as pessoas só falam bem da secretária, 458 

relatando que as pessoas quando falam do trabalho da secretária fala com amor, e isso é fruto 459 

do seu trabalho, parabenizando e agradecendo, rogando a Deus que a abençoasse 460 

poderosamente. Agradecendo em nome dos demais vereadores, relatando que a secretária 461 

mostrou trabalho e deixou a população grata, porque o prefeito apostou na mesma e a secretária 462 

mostrou a sua capacidade e fez ainda mais quando vem através de audiência pública, relatando 463 

que sentisse abraçada e amada por Serra Negra. Relatou também que quando a secretária pediu 464 

o espaço que seria na sessão passada, mas não teve condições e hoje já ia ser por 465 

videoconferência, mas quando a secretária disse já entrou imediatamente em contato com a 466 

empresa para adiar mais para frente o início do serviço, porque a secretária vai fazer uma 467 

audiência pública e tinha total interesse no que a secretária iria mostrar e para mostrar também 468 

a população, citando que o serviço poderia começar depois, porque tinha que mostrar o trabalho 469 

desenvolvido na cidade. Em seguida, a Secretária de Saúde Juliane fez suas considerações finais, 470 

relatando que há quinze (15) dias atrás, ajeitando as coisas perguntou ao Sr. Presidente até 471 

quando teria sessão, porque viria apresentar aqueles números que apresentou da outra vez, só 472 

que para apresentar precisava ter o Siops já todo lançado, e na quarta-feira passada Cristiano 473 

seu assessor tinha informado que não ia ficar com pendências devido essa situação, mas não ia 474 

embora sem vir na Câmara mostrar um último momento, mesmo sem que fosse com aqueles 475 

números precisava organizar alguma coisa para ir lá, porque talvez nem todo mundo tenha essa 476 

visão, mas se não tiver o conselho de saúde atuando para que esteja apresentando novas 477 

propostas e melhorando os instrumentos de gestões, se não tiver o legislativo junto com a 478 

secretaria de saúde tendo conhecimento do que é feito se torna mais difícil, relatando que ouviu 479 

quando atuava em Cruzeta de um assessor, que disse não queira nunca está distante do poder 480 

legislativo e do conselho municipal de saúde porque são duas pontes que vão lhe ajudar bastante, 481 

seja trazendo desafios para vencer, por isso achou interessante vir à Câmara para falar com os 482 

mesmos e mostrar um pouco do seu trabalho, agradecendo e relatando que é gratificante ouvir 483 

de todos que a parte melhor que podia fazer era tratar bem o povo, conseguiu, citando que gosta 484 

de ser bem tratada e de tratar bem os outros, relatando que isso vem através da educação 485 

adquirida de seus pais, ressaltando que em novembro estará de volta, e até o final do ano tem 486 

muito tempo para seguir então se precisar lançar alguma coisa, algo que ficou para trás está à 487 

disposição. Na sequência, o Sr. Presidente finalizou a presente audiência e deu início a ORDEM 488 

DO DIA, onde passou a discussão Moção de Gratidão 26/2022 de autoria de todos os vereadores 489 

que envia Moção de Gratidão à Secretária Municipal de Saúde Juliane Góis pelos serviços 490 
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prestados no município. Em discussão, não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida 491 

em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os vereadores 492 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a 493 

moção ao seu destino. Na sequência, a sessão foi suspensa por dois (2) minutos. Retomando a 494 

sessão passou a discussão do Regime de Urgência do Projeto de Lei 23/2022 em discussão, o 495 

Vereador Eraldo Alves pediu questão de ordem e relatou que o referido projeto de lei em regime 496 

de urgência, trata da situação da participação do município em mais um consórcio de saúde, 497 

inclusive viu que na audiência pública ficou até mais claro e explicado pela secretária da 498 

importância que o município tenha um segundo consórcio dando a abertura e possibilidade que 499 

os municípios possam ter outros benefícios, de outras especialidades médicas para poder cada 500 

vez mais  melhorar a situação do município, relatando que tem sido bastante responsável com 501 

esse tipo de projeto que chega em regime de urgência e diminui a possibilidade de discutir, 502 

debater e buscar maiores informações, mas acredita que com as explicações da secretária está 503 

claro que estaria aprovando sim o projeto no regime de urgência com a certeza de que irá trazer 504 

benefício para o município na área da saúde, citando que era pra ficar registrado e entendido 505 

pelas pessoas que assiste qual é o objetivo do referido projeto. O Vereador Flávio Bezerra relatou 506 

que o projeto não tem polêmica, pediu a palavra para explicar o regime de urgência, relatando 507 

que na semana passada não teve sessão e não prejudicou o projeto, porque o interessante é ser 508 

aprovado em agosto para em setembro entrar em prática, ressaltando que essa sessão tinha 509 

previsto de não ter ou ser por videoconferência, e tinha a audiência pública, mas só quem ganha 510 

é o município, como a própria secretária disse é mais um convênio, se conseguir dois (2) 511 

especialistas a mais o município ganha com uma despesa muito menor, porque se não era 512 

engano era sessenta por cento (60%) para o estado e quarenta por cento (40%) para os 513 

municípios, ou inverso, mas é só benefício para o município e para a população. Não havendo 514 

nada a ser discutido, sendo submetido em votação foi aprovado por todos os vereadores 515 

presentes. Na sequência, o Sr. Presidente lembrou que sendo aprovado o Regime de Urgência 516 

conforme o Artigo 41, §2° da Lei Orgânica do Município, o projeto de lei seria submetido para 517 

votação na mesma sessão que ocorre a aprovação do podendo ser dispensado os pareceres das 518 

comissões. Na sequência, o Sr. Presidente colocou o Projeto de Lei 23/2022 em discussão, não 519 

havendo nada a discutir, o referido projeto foi submetido em votação e aprovado por todos os 520 

vereadores presentes. Em seguida, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou 521 

palavra aos líderes por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. Em seguida, sendo 522 

dispensado por todos, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessão às dez horas e 523 

quarenta e dezoito minutos (10h e 48min), e convocou a todos os vereadores para a próxima 524 

sessão ordinária que será realizada no dia quatorze (14) de setembro de dois mil e vinte e dois 525 

(2022). Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, dia trinta e um (31) dias do 526 

mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois (2022). 527 


